

Jueves 06 de agosto 2015

El Financiero Economía global crecerá 3.4%: BBVA

DANIEL VILLEGAS La actividad económica mundial crecerá a un ritmo de 3.4 por ciento anual, una estimación menor al 3.5 que se proyectó en el segundo trimestre, informó el Grupo Financiero BBVA Bancomer. De acuerdo con datos de su reporte "Situación global", la baja está ocasionada por una desaceleración en los países emergentes, en la inestabilidad financiera por la que atravesó China, por los impactos de un alza en las tasas de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos y por los efectos que dejó la crisis griega. No obstante, destacó que las economías desarrolladas mantienen una expectativa favorable pues "en 2015 tendrán su mayor crecimiento desde 2010, apoyadas por los bancos centrales, un menor endeudamiento privado y la moderación en los precios del petróleo". Al contrario, la desaceleración de las economías emergentes continuará con su racha de cuatro años, mismos que coinciden con el ajuste del crecimiento chino a la baja, así como la contracción del precio de las materias primas. P.C. BBVA, crecimiento económico Aceleran exportaciones mexicanas a Estados Unidos en junio

DANIEL VILLEGAS La venta de mercancías mexicanas hacia Estados Unidos sumaron 26 mil 591 millones de dólares en junio, con lo que avanzaron 6.4 por ciento anual, el mayor crecimiento en el año. De este modo las ventas al país del norte se recuperaron de la caída registrada en mayo de 4.49 por ciento. El nivel de exportaciones en el sexto mes del año fue el segundo más alto en la historia, sólo superado por las ventas registradas en octubre de 2014 por 27 mil 414 millones de dólares según cifras del Buró del Censo de ese país. Adrián Muñiz, subdirector de análisis de Vector casa de bolsa, indicó que el incremento en junio pasado se debe al efecto del tipo de cambio que fortaleció las ventas a esa nación. "El tipo de cambio está muy depreciado, este efecto hace que las exportaciones mexicanas a Estados Unidos se vean estimuladas", apuntó. Agregó que también el factor estacional jugó a favor de México, donde la actividad económica de Estados Unidos contó con un día menos y en junio con un día más. Añadió que es importante saber también cómo se encuentran los otros socios del país del norte, pues otras economías como Canadá y China también tienen una relación comercial importante. "Aquí entra en juego el factor de cuánto están depreciadas las demás monedas (.) no obstante podemos observar, dependiendo de la muestra que se tome, que la divisa mexicana ha sido una de las más golpeadas por el fortalecimiento del dólar", expuso. P.C. Estados Unidos, exportaciones Reforma Bajan producción y exportación de autos

Ulises Díaz Cd. de México (06 agosto 2015).- En julio, la producción y exportación de vehículos ligeros presentaron caídas de 2 y 2.3 por ciento respectivamente, comparado con el mismo mes del año pasado, según la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el séptimo mes del año, la fabricación de automóviles en el País fue de 254 mil 312 unidades, contra los 259 mil 634 del año pasado. Esto también es un retroceso desde los 306 mil 694 autos producidos en junio de este año. Las exportaciones de este mes fueron 226 mil 511 unidades, lo cual es una caída desde los 231 mil 934 de julio de 2014. P.C. industria automotriz Atribuyen a salarios el bajo crecimiento

Silvia Garduño Cd. de México (06 agosto 2015).- El ajuste a la baja del crecimiento económico de México no se explica únicamente por factores ajenos al País, aseguró Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la CEPAL. En entrevista con REFORMA, explicó que el ajuste del 3 al 2.4 por ciento que hizo la organización la semana pasada obedece en parte a causas externas como el crecimiento moderado de Estados Unidos, la caída de los precios del petróleo y la apreciación del dólar. Pero también, dijo, a factores internos como la estructura productiva del país y los bajos salarios. P.C. Cepal, crecimiento económico, salarios Suben pedidos de ayuda por desempleo Por Reuters Washington DC Estados Unidos (06 agosto 2015).- El número de estadounidenses que pidieron por primera vez el seguro de desempleo subió menos de lo esperado la semana pasada, sugiriendo que las condiciones del mercado laboral continuaron ajustándose. Las solicitudes iniciales del beneficio para los desocupados se incrementaron en 3 mil, a un total desestacionalizado de 270 mil para la semana terminada el 1 de agosto, dijo este jueves el Departamento de Trabajo. Los economistas esperaban un aumento a 273 mil. Las solicitudes de la semana anterior no fueron rectificadas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, desempleo Incrementará 10.3% la inversión minera

Por Karina Suárez Cd. de México México (06 agosto 2015).- Las más de 200 empresas mineras que operan en México invertirán 5 mil 457 millones de dólares en 2015, según los cálculos de la Cámara Minera de México (Camimex). De alcanzar esta cifra, conseguirían un incremento de 10.3 por ciento respecto 2014 cuando las compañías mineras apenas inyectaron 4 mil 947 millones de dólares, una cifra distante a los más de 8 mil millones de dólares de 2012. Este año, los rubros donde se espera la mayor inyección de capital serán nuevos proyectos, con más de mil 500 millones de dólares. En segundo lugar de importancia se ubicará la exploración, con 673.4 millones de dólares. No obstante, esta cifra será 21 por ciento menor a la atraída en 2014 cuando las empresas invirtieron 856.4 millones de dólares en la búsqueda de nuevos yacimientos. P.C. industria minera, inversión Piden captar más turismo de EU Por Dayna Meré Cd. de México México (06 agosto 2015).- México ha captado el 20 por ciento de los turistas de EU que viajan por el mundo, cifra que resulta inaceptable para empresarios del sector, dada la cercanía entre ambos. Del total de turistas residentes en EU que viajaron por el mundo de enero a abril de 2015, el País captó alrededor de 2.7 millones de viajeros. En ese periodo viajaron por el mundo casi 13 millones de turistas estadounidenses, y, aunque la llegada de estos viajeros a México ha ido en aumento y se mantiene como el primer país destino para ellos, por arriba de Canadá, la cifra podría mejorar. "México debe lograr la meta de crecer el interés de viajeros de EU hacia México; nuestra justa porción de mercado sobre el número de americanos que al año hacen viajes internacionales está muy por debajo de donde deberíamos de estar... menos de 20 por ciento, (lo cual) es inaceptable", señaló Pablo Azcárraga, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico. Alex Zozaya, CEO de AM Resorts, dijo que la competencia por el turismo mundial está en aumento, y muchos otros destinos competidores están reforzando sus estrategias comerciales para ganar mercado, por lo que es urgente que México siga ganando cuota en el mercado de EU. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. turismo Sube 230 mmdp deuda interna de Gobierno

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (05 agosto 2015).- En el primer semestre del año, la deuda interna del Gobierno federal subió en 230 mil 360 millones de pesos en comparación con 2014. De acuerdo con el informe sobre la situación económica, las finanzas públicas y la deuda pública del Gobierno federal, correspondiente al segundo trimestre de 2015, la Secretaría de Hacienda informa a la Comisión Permanente que la economía mexicana mantuvo un "desempeño consistente". "El saldo de la deuda interna neta del Gobierno federal, al cierre del segundo trimestre de 2015 ascendió a 4 billones 554 mil 481.5 millones de pesos, monto superior en 230 mil 360.9 millones de pesos al observado en el cierre de 2014", resume. Sin embargo, la producción de petróleo siguió reduciéndose, lo que afectó la actividad productiva del País. Por ejemplo, las exportaciones petroleras y extractivas disminuyeron a ritmos anuales de 42.8 y 13.8 por ciento, mientras que las ventas al exterior de productos agropecuarios y manufactureros crecieron 4.7 y 1.4 por ciento. P.C. SHCP, deuda, finanzas públicas, Gobierno federal El Economista Deuda interna se acelera y casi alcanza 6 billones de pesos JOSÉ LUIS CABALLERO En forma muy callada pero sostenida, la deuda del gobierno federal avanza a una velocidad cada vez mayor y su saldo crece en forma exponencial. En 17 años aumentó en 4.8 billones de pesos, lo que desde la óptica de los analistas, en poco tiempo podría representar un problema para las finanzas del país. De acuerdo con el Banco de México, al 24 de julio del 2015, el monto total de valores gubernamentales en circulación llegó a 5.8 billones de pesos, esto es 17 veces más que el saldo que se tenía en 1998, cuando sumaba 347,058 millones de pesos. P.C. deuda pública, finanzas públicas Dólar abre en 16.70 pesos este jueves 6 de agosto REDACCIÓN Bancos del Distrito Federal ofrecen esta mañana el dólar libre hasta en 16.70 pesos, sin movimientos respecto al cierre de ayer miércoles, y lo compran en un mínimo de 15.30 pesos. El euro descendió tres centavos frente al peso en comparación con la jornada previa, al venderse en un precio máximo de 18.10 pesos y el yen se comercializa en un máximo de 0.134 pesos. De acuerdo con Banco Base, la especulación sobre la política monetaria de la Reserva Federal continuará hasta mañana cuando se publiquen los datos de la nómina no agrícola en Estados Unidos correspondiente a julio, por lo que se mantendrá la presión alcista sobre el dólar. P.C. tipo de cambio Necesario mejorar pensiones de trabajadores: Hacienda NOTIMEX El secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, convocó al sector del ahorro para el retiro a presentar propuestas que mejoren las pensiones de los trabajadores mexicanos, ya que es un tema prioritario para el gobierno federal. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que en reunión con representantes de las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore), el funcionario intercambió puntos de vista sobre los retos que enfrenta el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR). P.C. Afores, pensiones, seguridad social La Jornada Caen producción y exportación de autos Por Julio Reyna México, DF. Por primera vez en el año, la producción y la exportación de vehículos ligeros cayeron en julio pasado a tasas anuales de 2 y 2.3 por ciento de manera respectiva, informó este jueves la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (Amia). Las armadoras automotrices produjeron 254 mil 312 unidades en julio, lo que representó una disminución de 2 por ciento frente a los 259 mil 634 vehículos manufacturados en igual mes de 2014, detalló la Amia en un comunicado. Indicó que la exportación bajó 2.3 por ciento desde una venta al exterior de 231 mil 934 en julio del año pasado, a 226 mil 511 en el mes anterior. En el mercado interno, casi 4 de cada 10 vehículos vendidos fueron subcompactos, con 260 mil 56 unidades de este tipo colocadas entre enero y julio de este año. P.C. industria automotriz Dólar se vende a \$16.69 en bancos Por Notimex México, DF. A media jornada en bancos del Distrito Federal, el dólar libre se vende hasta en 16.69 pesos, lo que representa un avance de cuatro centavos respecto a la sesión de este miércoles, y se compra en un mínimo de 15.75 pesos. A su vez, el euro se ofertó en un máximo de 18.19 pesos, lo que representa un alza de nueve centavos. Banco Base refiere que persisten las presiones en favor del dólar a un día de que se publique la nómina no agrícola de Estados Unidos correspondiente a julio, lo cual permitirá al mercado especular acerca de la política monetaria de la Reserva Federal (Fed). Para la institución financiera, un factor adicional que afecta al peso es la caída de los precios internacionales del petróleo, como el West Texas Intermediate (WTI), que muestra una pérdida de 1.06 por ciento al inicio del día. P.C. tipo de cambio En julio, precios de alimentos en su nivel más bajo desde 2009: FAO Por Reuters Roma. Los precios globales de los alimentos cayeron en julio a su nivel más bajo en casi seis años gracias a una baja en los costos de los lácteos y del aceite vegetal, dijo el jueves la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). El índice de precios de la FAO, que mide cambios mensuales para una canasta de cereales, oleaginosas, lácteos, carne y azúcar, promedió 164.6 puntos en julio, una baja de un por ciento, o 1.7 puntos, respecto a junio. La lectura de julio fue la más baja para el índice desde septiembre de 2009. En julio, el índice de precios de los lácteos cayó un 7.2 por ciento respecto al mes anterior, principalmente debido a una demanda más baja por importaciones desde China, Oriente Medio y el norte de África, en medio de una producción abundante de leche en la Unión Europea, que ha mejorado la disponibilidad de productos lácteos para exportación. El índice de precios del aceite vegetal en julio fue cerca de un 5.5 por ciento más bajo que en junio y tocó su menor nivel desde julio de 2009. P.C. FAO, alimentos, precios El País El boom del agua seca los grifos en Latinoamérica MARY STOKES Buenos Aires 4 AGO 2015 - 23:34 CEST2 ¿Cierras el grifo cuando te lavas los dientes? ¿Pones el tapón cuando lavas la vajilla? o ¿Pasas mucho tiempo bajo la ducha? El 97% de latinoamericanos que viven en ciudades ya cuentan con una fuente confiable de agua potable. Para los que disfrutan de este suministro en casa, es fácil olvidar de que se trata de un recurso limitado. Tan limitado que, según la ONU, el déficit mundial será de un 40% para 2030. P.C. América Latina, agua, recursos naturales, medio ambiente España capta 4.903 millones en bonos y obligaciones a tipos más bajos AGENCIAS / EL PAÍS Madrid 6 AGO 2015 - 11:19 CEST España ha adjudicado este jueves 4.903,43 millones de euros en bonos y obligaciones a tres, cinco y 10 años con rebajas de intereses en todos los plazos. Del total captado, 1.871,03 millones han sido en obligaciones a tres años con un interés marginal del 0,940%, inferior al 1,305% de la anterior emisión; otros 1.871,03 millones han sido en bonos a un lustro con una rentabilidad del 0,351%, también menor a la anterior subasta subasta, y los 1.290,55 millones restantes, a 10 años, han sido a un interés del 1,993%, inferior al 2% al que cotiza este bono en el mercado secundario y sensiblemente más bajo que el interés exigido en las subastas de junio y julio. P.C. deuda pública, finanzas públicas La crisis de las Bolsas chinas aleja a 24 millones de

ahorradores EFE Pekín 6 AGO 2015 - 19:34 CEST La crisis de las Bolsas chinas ha ahuyentado a 24 millones de inversores particulares en solo un mes. El número de cuentas de pequeños inversores cayó a 51 millones al cierre de julio frente a las 75 millones que había a 30 de junio, según datos de la agencia gubernamental. En China, los pequeños inversores, muchos sin conocimientos financieros previos, representan la fuerza mayoritaria del mercado, ya que se estima que mueven alrededor de un 80% del volumen de negocio, según los cálculos del banco de inversión Corporación Internacional de Capital de China. P.C. China, crisis, sistema financiero